

Lundi 10 septembre 2023

## **Eucharistie**

Célébration de l'Eucharistie en l'Église des Martyrs de Marrakech, présidée par le Card. Cristóbal López, sdb., archevêque de Rabat.

## Première rencontre avec la Caritas locale de Marrakech

a) Quelques décisions ont été prises concernant le travail de la Caritas locale à Marrakech pour cette semaine :

Lundi	Tri des habits, chaussures, couvertures, lignes		
Mardi	Récolte locale Caritas des appels à dons		
Mercredi	Courses ce qu'il manque pour les paniers		
Jeudi	Mise en sac des paniers, provision, organisations du		
	camion		
Vendredi	Départ pour la zone sinistrée qui aura été cible		
*3 personnes font le tour de la Médina pour donner			
des bons alimentaires			

## Visite d'Amzmiz et ses environs (Le directeur de Caritas Rabat et un membre de la paroisse de Marrakech)

Amzmiz est situé à environ 55 kilomètres au sud-ouest de Marrakech. Une ville d'environ 20 000 habitants.

Traverser la ville d'Amzmiz, c'est se rendre compte à quel point la ville est blessée. Seul le fait de traverser la ville par sa rue principale montre les dégâts causés par le séisme. Il y a des tentes le long de la rue et un mouvement constant de personnes. La désorganisation est perceptible jusque dans les rues. J'ai vu des camions de l'OCP (entreprise de phosphate) transportant des matelas, mais je ne sais pas où ils allaient.

Durant l'aller-retour, six convois d'ambulances sont passés à pleine vitesse.

L'armée a installé un camp des soins pour la population.

Il n'y a pas de barricades de police ou de soldats le long des routes. Il n'y a aucune présence notable de l'armée ou des forces de sécurité dans la zone.

Nous avons décidé de continuer vers la montagne et nous sommes arrivés à un petit village, situé sur les pentes de la montagne, à quelques kilomètres d'Amziz. Un village d'environ 60 personnes. Le chemin jusqu'à ce village peut se faire en voiture à travers un chemin que les gens ont préparé, puisque la principale route d'accès au village est bloquée par des rochers tombés après le tremblement de terre.



Dans ce village, toutes les maisons ont été détruites par le tremblement de terre et les gens restent dehors. Ces personnes ont trouvé quelques tentes pour passer la nuit, mais la fragilité des tentes censées les abriter est perceptible.

Nous avons demandé aux gens ce dont ils avaient besoin en ce moment : pour eux, ce dont ils ont besoin en ce moment, c'est d'un groupe électrogène pour avoir de l'électricité la nuit et pouvoir recharger les téléphones pour pouvoir communiquer avec l'extérieur, plus de tentes pour passer la nuit, matelas, couvertures, matériel simple de premiers secours...

La majorité des habitants de ce village sont des gens simples, certains parlent français. L'impuissance et la fragilité sont évidentes ; Les regards des gens, après l'expérience, montrent de la fatigue et de l'inquiétude.

Après avoir passe un bon bout de temps avec eux, on a décidé d'envoyer un premier convoi demain, le 11 septembre, pour les amener un groupe électrogène, vêtements, first aid kits, nourriture, médicaments et si possible des tentes.

Nous envisageons de faire de ce village, accessible en voiture, le centre à partir duquel nous pouvons apporter notre aide, du moins c'est ce que nous voyons au début.

## Viste d'Amzmiz et ses environs le mardi 11 septembre

- Le mardi on va envoyer un premier convoi.
- Le directeur de Caritas, accompagné d'un résident local du village, va essayer d'aller dans les villages qui se trouvent un peu plus éloignées.
- Arrivée à Marrakech de M. Abderrahaman Aouiyi, Caritas Rabat, pour appuyer l'exploration et les actions menées para Caritas.
- Arrivé de deux personnes de la part de l'Ordre de Malte, spécialistes des situations d'urgence, viennent nous aider.

La Caritas diocésaine de Rabat a lancé un appel à la solidarité envers nos amis et envers les différentes paroisses de notre diocèse.

Bien à vous,

Óscar Arturo, mafr oscar.arturo@caritas.ma +212.661.159.989